

**CANDIDAT 2024-2025 AU POSTE DE
MEMBRE PAR MANDAT SPÉCIAL
(MUNICIPALITÉS DE MOINS DE 100 000 HABITANTS)
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ACAM**



Patrice Boileau
Directeur général
Municipalité de Beaconsfield (Québec)

Patrice Boileau détient un baccalauréat de l'École de technologie supérieure (ÉTS) ainsi qu'un MBA de HEC Montréal. Il est membre de l'Ordre des ingénieurs du Québec.

Débutant sa carrière à Beaconsfield en 1988, Patrice devenait directeur des Travaux publics en 1989. Lors de la fusion avec Montréal, il était nommé directeur de l'arrondissement Beaconsfield-Baie-D'Urfé. Depuis la défusion en 2006, il occupe le poste de directeur général de la Ville de Beaconsfield.

Au cours de sa carrière, Patrice a accumulé une grande expérience de gestion des ressources humaines, des relations de travail, de projets, du changement, de l'amélioration continue des services publics, et de la fiscalité municipale. En travaillant avec six maires en 11 années (2003-2013) et 25 conseillers municipaux en cinq mandats électoraux, Patrice a démontré une grande capacité à s'ajuster aux nouvelles réalités, à intégrer le changement et à bâtir des relations stratégiques avec les élus.

En tant que directeur général, Patrice contribue largement à la saine gestion financière et au rayonnement en matière de développement durable de la Ville qui a adopté diverses mesures écoresponsables, dont une approche intégrée agressive de lutte contre l'agrile du frêne et la mise sur pied d'un programme de plantation d'arbres sur des propriétés privées en partenariat avec une OBNL, dans le but de maintenir une canopée des plus enviables sur l'île de Montréal.

Grâce à son leadership, Beaconsfield s'est dotée de pratiques éco-fiscales exemplaires pour la gestion des eaux et des matières résiduelles basée sur le principe d'utilisateur-payeur avec des tarifs reflétant les coûts réels de la Ville. Beaconsfield adhère à de nombreux projets innovants visant à améliorer la performance de réduction des GES de ses opérations et de la collectivité. La Ville travaille régulièrement en partenariat avec d'autres municipalités et la FCM et a reçu plusieurs prix dans le domaine du développement durable.

Ayant anticipé l'impact des changements démographiques sur le marché d'emploi, Patrice accorde une importance primordiale au développement de la marque employeur par le biais de diverses initiatives qui ont permis à la Ville de se placer parmi « Montréal's Top Employers » depuis 2020.

Patrice contribue activement à la coopération intermunicipale à travers de nombreux comités et associations. Outre ses rencontres régulières avec ses collègues directeurs généraux de l'île de Montréal, il siège au conseil d'administration de l'Association des directeurs généraux des municipalités du Québec (ADGMQ), représentant la Conférence de Montréal. Le recrutement et la satisfaction des membres sont une priorité pour Patrice qui, par son implication, a réussi à augmenter substantiellement le nombre de membres afin d'accroître la palette de compétences du réseau.

Son expertise et ses compétences variées permettront à Patrice d'appuyer la mission de l'ACAM par le partage de pratiques novatrices et exemplaires tout en maintenant les plus hautes normes de gouvernance et d'intégrité professionnelle. Guidé par les valeurs énoncées dans le plan stratégique de l'ACAM, Patrice a l'intention d'encourager le réseautage au niveau provincial et fédéral afin d'enrichir la fonction publique municipale et la qualité de vie des citoyens.